

PRESIDENT'S MESSAGE

August 2023

AALL 2023 Conference

Twenty-eight Canadian law librarians from different sectors and provinces attended the 41st Annual Meeting of the American Association of Law Librarians in Boston, Massachusetts from July 15 - 18. This number is an affirmation of our commitment to professional development. This conference with the theme "Mapping Our Future" was their second in-person with an overwhelming presence of about 1700 participants! The sessions were extremely refreshing with many takeaways. As expected, generative AI and data analytics featured prominently at the sessions while vendors had much to display and demonstrate on these topics.

I spent some time walking around the exhibit hall which was humongous! I had a good time exploring and comparing the products and services we receive from vendors. The posters displayed by colleagues was another learning opportunity with many creative ideas.

Strategic Plan Update

Members of the Executive Board are working to finalize the working version of the Strategic Plan. We are hoping to release it by the beginning of the Fall.

On-Boarding for Committee and SIG Chairs

The National Office is planning an on-boarding session for all incoming Committee and SIG Chairs later this month. This session is an opportunity for them to learn about how to receive support for their roles; some expectations and how to answer questions received from their constituents.

Natural Disasters

A number of our communities have experienced some form of natural disasters in these past months. Please know that our thoughts continue to be with you.

As the summer season wraps up, I hope you have taken time off to enjoy the nice weather to relax; spend time with family, visit new places or even read books and magazines.

I am looking forward to engaging actively in the Fall.

MOT DU PRÉSIDENT

Août 2023

Congrès 2023 de l'AALL

Au total, 28 bibliothécaires de droit provenant de divers secteurs et de différentes provinces au Canada ont assisté au 41^e congrès annuel de l'American Association of Law Librarians à Boston, au Massachusetts, du 15 au 18 juillet. Cette participation confirme notre engagement à l'égard du perfectionnement professionnel. Sous le thème « Mapping Our Future » (définir notre avenir), l'événement était le deuxième congrès tenu en personne et a attiré près de 1 700 congressistes! Les séances ont été extrêmement rafraîchissantes et renfermaient de nombreux aspects enrichissants. Comme on s'y attendait, l'IA générative et l'analyse de données occupaient une place importante dans les séances, tandis que les fournisseurs avaient beaucoup de produits à présenter et démontrer sur ces sujets.

J'ai passé du temps à faire le tour du Salon des exposants, qui était gigantesque! J'ai bien aimé explorer et comparer les produits et les services que nous recevons des fournisseurs. Les présentations par affiche de collègues ont été une autre occasion d'apprendre et de découvrir de nombreuses idées novatrices.

Le point sur le Plan stratégique

Les membres du conseil exécutif travaillent à mettre la touche finale à la version de travail du Plan stratégique. Nous espérons pouvoir le présenter au début de l'automne.

Intégration des président(e)s de comités et de GIS

Le bureau national organisera une séance d'intégration pour les nouvelles présidentes et les nouveaux présidents de comités et de GIS plus tard ce mois-ci. Cette séance leur permettra d'apprendre comment obtenir du soutien dans le cadre de leurs fonctions, de connaître certaines attentes et de savoir comment répondre aux questions posées par les membres.

Catastrophes naturelles

Certains membres de notre communauté ont été touchés par des catastrophes naturelles au cours des derniers mois. Sachez que nos pensées continuent de vous accompagner.

Alors que l'été touche à sa fin, j'espère que vous avez profité du beau temps pour vous détendre, passer du temps en famille, visiter de nouveaux endroits ou même lire des livres et des magazines. Je suis impatiente de m'engager activement à l'automne.

Member Forums Website Update

The website has been updated to host the Member Forums as a separate item in the main menu. This update will make it easier for members to find the forums and will encourage non-members to subscribe.

The Member Forum and Inter-Library Loan forum are now located on the main menu of the CALL/ACBD website under the 'Forums' tab. To access the forums, you will need to login to your member account.

Le point sur les forums en ligne pour les membres

Notre site Web a été actualisé afin d'héberger les divers forums pour les membres à titre d'élément séparé dans le menu principal. Cette modification permettra aux membres de trouver plus facilement les forums et incitera les non-membres à adhérer à l'association.

Le Forum des membres et le Forum des prêts entre bibliothèques sont maintenant situés dans le menu principal du site Web de l'ACBD/CALL, sous l'onglet Forums. Vous devez vous connecter à votre compte pour accéder à ces forums.

Knowledge Management SIG Update

We are pushing forward to September 2023 and beyond!

Your current co-chairs would **LOVE** if we could have additional support to help and plan meetings. Even new ideas, suggested speakers would be immensely welcome - we can do the rest.

Come on down!

On May 24th, the KM SIG managed to pack quite a bit into their annual Business Meeting. Topics discussed included:

- An initial scholarly taxonomy:
- Evaluating AI tools and
- KM education and onboarding strategies

Enjoy the rest of the summer.

Le point sur le GIS de la gestion du savoir

Nous continuons de proposer des activités en septembre 2023 et après!

Les coprésidents de ce groupe AIMERAIENT beaucoup avoir du soutien supplémentaire pour les aider à planifier les séances. Même de nouvelles idées et suggestions de conférenciers seraient les bienvenues. Nous pouvons faire le reste.

N'hésitez pas à nous contacter!

Le GIS de la gestion du savoir a réussi à aborder pas mal de choses lors de sa réunion de travail annuelle du 24 mai dernier. Parmi les sujets abordés, citons :

- Une première taxonomie savante ;
- L'évaluation des outils d'IA ;
- Des stratégies d'intégration de la gestion du savoir.

Profitez bien du reste de l'été!